

*Wenn ihr mich sucht,
sucht mich in euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden,
lebe ich in euch weiter.*

Antoine de Saint-Exupéry



Auch wenn man sagt, es ist irgendwann soweit: es ist immer zu früh.
Am Ende ihrer Kräfte durfte sie friedlich einschlafen.

Ida Ellersiek-Bachmann

10. August 1936 – 30. Dezember 2021

Du wirst uns sehr fehlen und immer in unseren Herzen weiterleben:

Alexander mit Marlène, Kevin und Nadine
Familie Werner Ellersiek

Christa Ellersiek und Eberhard Nicolai
Pfarrer Kurt Vogt

Ruth Bachmann und Familie Susanne Nussbaumer

Die Verabschiedung findet am Freitag, 14. Januar 2022
um 11.00 Uhr in der Katholischen Kirche Stäfa (2G und Maske) statt,
sowie zusätzlich auf dem Livestream unter www.pfarreistaefa.ch

Wer Ida anders als mit Blumen ehren möchte,
unterstütze bitte den Verein für Altersfragen Stäfa (PC 80-28729-6).

Traueradresse:

Alexander Ellersiek, Dachslerenstrasse 10, 8712 Stäfa
alexander@ellersiek.ch